



## Encuentro del Comité Ejecutivo de la Red Española Anna Lindh y otros miembros de la red con:

Elizabeth Guigou, Presidenta de la Fundación Anna Lindh y Hatem Attalah, Director Ejecutivo de la Fundación Anna Lindh.

Barcelona, salón de actos del IEMED, 20 de mayo de 2015

19.00 Inicio del encuentro con una presentación e introducción de **Senén Florensa**, Presidente del IEMed y moderador de todo el acto.

Continuación del acto por parte de Elizabeth Guigou que destacó el especial interés de la Fundación Anna Lindh en trabajar proyectos donde participaran mujeres y jóvenes como protagonistas para ahondar en la búsqueda de qué pueden aportar estos grupos para ofrecer una visión nueva de la realidad. Hizo referencia a la conferencia sobre cambio climático que tendrá lugar en Paris el 15 de octubre de 2015 y donde se disertará sobre tres temas que interesan en esta nueva etapa a la Fundación Anna Lindh: el agua, la energía y el emprendimiento. Así mismo, destacó el interés por continuar trabajando en la traducción del a árabe a lenguas europeas de textos literarios y de interés por diversas razones. Finalmente, manifestó su impresión sobre la red española Anna Lindh como una de las más activas y numerosas, enormemente participativa en los encuentros de redes y con grandes expectativas.

El embajador Hatem Attalah se mostró muy agradecido por la acogida en España de su visita y con grandes deseos de tener más información sobre las actividades que tenía previsto desarrollar la red española. Habló sobre la diversidad y la importancia de hacerla visible. En esta nueva etapa se pretende confirmar el papel de la Fundación Anna Lindh en el diálogo intercultural dentro del espacio euromediterráneo. El objetivo será trabajar en la calidad de los proyectos que se lleven a cabo por encima del número de proyectos que finalmente se realicen.

Maria Ángels Roque hizo referencia a las acciones comunes llevadas a cabo por la red Española Anna Lindh en Marruecos y España, además de hacer una introducción sobre las numerosas redes de otros países que han mostrado interés en participar en el próximo encuentro a celebrar en Tarragona. Así mismo se hizo referencia al programa de actividades que se están preparando para esas fechas. Se dio paso a los distintos miembros del comité ejecutivo que disertaron brevemente sobre los resultados de los trabajos llevados a cabo con los distintos grupos temáticos.

Comenzó Eduard Miralles de Interarts haciendo una introducción sobre el trabajo en red que ya se está llevando a cabo entre los distintos países, destacando la residencia de la escritora y artista irlandesa Deirdre O'Mahony en Jiwar gracias al conocimiento de ambas instituciones en la acción común llevada a cabo en Taroudant. Resaltó la necesidad de incrementar los fondos destinados al trabajo conjunto de la red española.

Vincent Garcés de Cerai, confirmo que su grupo 'Medios de Comunicación' ha empezado a trabajar de una forma muy activa y con un importante número de respuestas. Los intereses del grupo son entre otros, desarrollar proyectos que maximicen las líneas propias del trabajo de cada organización, fortaleciendo el sentido práctico y participativo de la red española FAL; abordar cuestiones actuales y de necesaria revisión como la islamofobia (en redes sociales, prensa o medios de comunicación...), fomentando actividades que acerquen y contribuyan a la convivencia intercultural con el Islam y por último, analizar la visibilidad de la red de mujeres en el Mediterráneo, desde su espacio en los medios de comunicación, en la esfera pública, a través del lenguaje, etc.

Catalina Bejarano, de Fundación Tres Culturas, destacó la voluntad del grupo de ciudanía por trabajar en dos líneas destacadas por Elizabeth Guigou como es el empoderamiento femenino y el emprendimiento.

Josep Miquel Alegret, de Irènia-Jocs de Pau destacó la importancia de contar también con la infancia entre los grupos de trabajo a los que van dirigidos los proyectos. También resaltó que el aumento de socios en la red suponía la oportunidad de trabajar conjuntamente con más instituciones pero por otro lado dicho crecimiento en los términos actuales es insostenible ya que es difícil sufragar los gastos de desplazamiento y alojamiento a las asambleas y reuniones a los miembros de la red, por lo que resaltó la necesidad – como se ha comentado reiteradas veces en Asamblea- de planear algún tipo de medidas para generar recursos propios

Entre los asistentes al encuentro se encontraban socios de la red como la Escuela de Traductores de Toledo, La Red deporte y cooperación, la representante del Festival Mèdit de Cine Mediterráneo de Menorca que invitaron a la Sra. Guigou y al Sr. Atallah a que pudieran incluir en sus agendas visitar las acciones que llevan a cabo los miembros de la red, así como disponer de sus servicios para colaborar en tareas puntuales.